

**DATOS DEL (DE LOS) SOLICITANTE(S)**

D./D.ª \_\_\_\_\_ NIF \_\_\_\_\_  
E-MAIL Y TELÉFONO (tienen que coincidir con los informados en Caja de Ingenieros)

D./D.ª \_\_\_\_\_ NIF \_\_\_\_\_  
E-MAIL Y TELÉFONO (tienen que coincidir con los informados en Caja de Ingenieros)

.....

**SOLICITUD DE CANCELACIÓN DE CUENTA CORRIENTE**

CUENTA N.º \_\_\_\_\_

Y a dichos efectos DECLARO:

Mi intención irrevocable de proceder a la cancelación de mi cuenta corriente señalada anteriormente.

Mi solicitud de baja de cuantos cheques y talonarios me han sido entregados por la Entidad. Confirmando que dichos cheques no han sido cumplimentados ni firmados ni, por tanto, puestos en circulación en el tráfico jurídico mercantil, comprometiéndome bajo mi total responsabilidad a su destrucción.

Si la cuenta que se tiene que cancelar no tuviese saldo cero o bien hubiera cantidades pendientes de liquidar en la misma, autorizo a CAJA DE INGENIEROS para que realice el traspaso necesario desde/hacia la cuenta de Caja de Ingenieros de la que soy titular ES\_\_ \_\_\_\_ \_\_\_\_ \_\_\_\_ \_\_\_\_ \_\_\_\_.

Asimismo, en caso de que existan servicios/productos vigentes asociados a la cuenta que solicito cancelar, tanto de activo como de pasivo o de inversión, ruego que se informe la cuenta de Caja de Ingenieros de la que soy titular ES\_\_ \_\_\_\_ \_\_\_\_ \_\_\_\_ \_\_\_\_ \_\_\_\_ como nueva cuenta asociada a los mismos.

Una vez efectuados los trámites correspondientes, si CAJA DE INGENIEROS me informa de que no es posible realizar la cancelación por esta vía, soy conocedor de que tendré que dirigirme presencialmente a cualquier oficina de la Entidad.

A efectos de comunicaciones, designo la dirección y el e-mail del encabezamiento como vía de contacto.

La presente solicitud tendrá plenos efectos en el momento en que reciba un e-mail de confirmación al correo electrónico indicado en el encabezamiento en el que se comunique la cancelación.

**TRATAMIENTO DE DATOS DE CARÁCTER PERSONAL**

Firmando la presente orden usted acepta y presta su consentimiento para el tratamiento de los datos personales incorporados en la misma. De conformidad con lo previsto en la normativa europea de protección de datos, le informamos que Caja de Crédito de los Ingenieros, S. Coop. de Crédito, como Responsable del tratamiento de sus datos personales, con domicilio social en c/Via Laietana, nº 39, 08003 de Barcelona, tratará sus datos personales con la única finalidad de documentar y tramitar la presente orden, cediéndolos a terceros única y exclusivamente cuando sea imprescindible para formalizar la ejecución o la tramitación de las operaciones correspondientes a su orden.

En caso de firmar mediante firma manuscrita digitalizada también son incorporados al tratamiento la firma digitalizada y los datos biométricos recopilados mediante dicha digitalización. La única finalidad del tratamiento de estos datos personales adicionales será acreditar su identidad tanto para la contratación, mantenimiento y seguimiento de su relación contractual con Caja de Ingenieros como para la adopción de medidas de prevención de la suplantación de su identidad por parte de terceras personas (autenticación de la firma).

Puede obtener más información sobre cómo se tratan sus datos personales en el apartado Privacidad del sitio web de la Caja: <https://www.caixaenginyers.com/es/privacidad>.

Puede ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, supresión, oposición, limitación y portabilidad en relación con sus datos personales, así como retirar el consentimiento prestado, sin efectos retroactivos, en cualquier momento. Puede ejercer estos derechos solicitándolo presencialmente en una oficina de la entidad, telefónicamente en el servicio de Banca TELEFÓNICA o mediante solicitud escrita dirigida a Caja de Ingenieros (vía la oficina o persona de contacto habitual) o a la dirección [dpo@caja-ingenieros.es](mailto:dpo@caja-ingenieros.es), acompañando una copia de su DNI o documento equivalente acreditativo de identidad.

El ejercicio de estos derechos es gratuito y si considera que no han sido adecuadamente atendidos, tiene derecho a presentar una reclamación ante una Autoridad de Control, como la Agencia Española de Protección de Datos.

, de \_\_\_\_\_ de 202\_

Fdo.: \_\_\_\_\_ Fdo.: \_\_\_\_\_ ....;

**ENVIAR AL CORREO ELECTRÓNICO:**

**ES IMPRESCINDIBLE APORTAR FOTOCOPIA DEL DNI/PASAPORTE QUE ACREDITE LA IDENTIDAD DEL (DE LOS) FIRMANTE(S)**